

FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 24 für den Stadtbezirk Feldmoching-Hasenbergl

An den Bezirksausschuss 24 der Landeshauptstadt München z.Hd. Dr. Rainer Großmann (Vors.)

München, 02.11.2022

Antrag zur Sitzung des BA 24 am 16.11.2022

Einseitiges Setzen von zwei Sperrpfosten auf dem mittleren Grünstreifen in der Schleißheimer Str. Höhe Harpprechtstraße (Ostseite des Mittelstreifens)

Wie von der Abt. Straßenunterhalt des Baureferats empfohlen, beantragen wir das einseitige Setzen von zwei Sperrpfosten auf der Ostseite der Mittelinsel in der Schleißheimer Straße Höhe Harpprechtstraße.

Begründung

Seit die Fläche von Ost nach West gekiest wurde, wird diese von Autofahrern als Abkürzung und Wendemöglichkeit in der Schleißheimer Str. angesehen und widerrechtlich benutzt. Dies gefährdet Fussgänger und Radfahrer, die diesen Streifen gern für einen Spaziergang nutzen oder die Schleißheimer Straße queren wollen, um in das FFH Gebiet Nordhaide zu gelangen. Die Sperrpfosten sollen so weit auseinander stehen, dass Menschen mit Kinderwagen und Radler auf dem Weg zur Nordhaide zwischen ihnen queren können (dafür wurde extra eine neue Bordsteinabsenkung eingerichtet), Autos aber nicht.

An der Westseite sind keine Sperrpfosten anzubringen, da hier Wertstoffcontainer stehen, die geleert werden müssen.



Initiative und Fraktionssprecher: Silke Wallenhauer (ÖDP) Silke.Wallenhauer@oedp-muenchen.de Fraktionsmitglied:
Dr. Thomas Seeger (ÖDP)
Thomas.Seeger@oedp-muenchen.de

Fraktion FREIE WÄHLER/Ökologisch-Demokratische Partei des Bezirksausschusses 24 (Hasenbergl-Feldmoching) der Landeshauptstadt München (Fraktion FW/FWM/ÖDP)